



COMUNICADO Nº 9  
TRIBUNAL SUPREMO DEL PARTIDO SOCIALISTA DE CHILE  
A LA MILITANCIA SOCIALISTA DE LA REGION DE ATACAMA

Santiago 09 de abril de 2015

El Tribunal Supremo del Partido Socialista de Chile, en su sesión extraordinaria de ayer jueves 09 de abril de 2015 ha resuelto solo para la región de Atacama prorrogar todos los plazos establecidos en el Cronograma Electoral 2015, en lo particular se amplía el plazo, para inscripción de listas, a todas las instancias de elección hasta el viernes 17 de abril de 2015.

**TIBUNAL SUPREMO  
PARTIDO SOCIALISTA DE CHILE**

